

St. Josefskapelle feierlich eingeweiht

Nach sechs Monaten Renovationszeit wurde die St. Josefskapelle am Weltmissionssonntag, 24. Oktober, durch Bischof Joseph Maria Bonnemain im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes eingeweiht.

Wie der Bischof in seiner Predigt sagte, war es seine erste Kapelleneinweihung und somit auch für ihn ein ganz besonderer Gottesdienst, welchen er mit den Marianhiller Missionaren feierte. Der Gottesdienst fand aus Corona- und Platzgründen in der Hauskapelle der Marianhiller Missionare unter Anwesenheit von 50 geladenen Gästen statt. Für alle, die nicht vor Ort teilnehmen konnten, gab es einen Livestream, mit welchem man von zu Hause aus dem Gottesdienst folgen konnte. In seiner Predigt nutzte der Bischof die Gelegenheit, über den missionarischen Auftrag aller Gläubigen zu sprechen.

Für die Weihe des von Architekt Stefan Danioth gestalteten Altars ging der Bischof zusammen mit den Konzelebranten in die St. Josefskapelle, um die Einsegnungszeremonie abzuhalten und die Reliquien der heiligen Felix und Placidus in den Altar einzusetzen. Anschliessend an den feierlichen Gottesdienst gab es für den Bischof, die Missionare und alle Gottesdienstteilnehmerinnen und -teilnehmer einen Apéro mit der Möglichkeit zum persönlichen Austausch. Das schöne Spätherbstwetter hat dazu beigetragen, den feierlichen Tag noch schöner zu machen.

Öffentliche Gottesdienste

Am Dienstag, 26. Oktober, um 19.00 Uhr wird der erste öffentliche Gottesdienst in der St. Josefskapelle gefeiert. Wie bisher üblich wird dann jede Woche jeweils am

Dienstag, Mittwoch und Donnerstag um 19.00 Uhr in der St. Josefskapelle eine heilige Messe stattfinden. Die Marianhiller Missionare freuen sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher. (e)



Bischof Joseph Maria Bonnemain bei der Einweihungsfeier der neu renovierten St. Josefskapelle.